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Als 1. Ausgabe mit unserem neu-
en Layout möchten wir diese 
nutzen, um einen kurzen Rück-
blick über die vergangenen Jahre 
zu präsentieren. Wir konnten 
vieles seit 2021 erreichen und 
gemeinsam umsetzen. Gleich-
zeitig wollen wir Ihnen einen Ein-
blick gewähren, was unser Team 
antreibt und beschäftigt.  

Unsere Arbeit in und für St. Flo-
rian erfordert viel Hingabe und 
Beharrlichkeit. 

Das ist für uns aber eine Selbst-
verständlichkeit, da unser Ziel 
ist, Ihre Anliegen und Interessen 
bestmöglich umzusetzen. 

Wir freuen uns über Ihr Feed-
back und gerne sind wir für Ihre 
Anliegen auch per E-Mail unter 
spoe .st f lor ian@gmai l .com  
erreichbar. 

GEMEINSAM VIEL BEWEGEN

Der Florian im neuen Design
Unsere SPÖ-Zeitung erscheint zum ersten Mal im neuen Design! So bringen wir nicht nur frischen 
Wind in Ihren Postkasten, sondern versorgen Sie auch wie gewohnt mit den aktuellen Themen und 
Ereignissen in unserer Gemeinde. 

MITARBEIT
ST. FLORIAN GESTALTEN
Möchten Sie sich aktiv mit 
Ihren Ideen in der Gemein-
deratsarbeit einbringen?
Ich freue mich auf Ihre Rück-
meldungen und stehe gerne 
für weitere Fragen zur Verfü-
gung.

Michael Mollner
Tel. 0660/47 25 883
michael.mollner93@gmail.com
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Ein kurzer Rückblick
VIZEBÜRGERMEISTER MOLLNER AM WORT

Liebe St. Florianerinnen,
liebe St. Florianer!
Ihre Anliegen sind mir wichtig!

Schon seit beinahe fünf Jahren 
bin ich mit Freude als Vizebür-
germeister in St. Florian tätig. 
Modelle und Lösungen für die 
Zukunft zu entwickeln, sehe ich 
als meinen Auftrag, um die Le-
bensqualität in unserem belieb-
ten St. Florian weiter zu verbes-
sern. Dabei ist es mir ein beson-
deres Anliegen, die Sorgen und 
Ängste unserer Bürger:innen 
ernst zu nehmen und mich für 
diese stark zu machen.

DEN BÜRGER:INNEN EINE  
STIMME GEBEN 
Zur Gemeinderatswahl 21 haben 
wir unser umfassendes Floriani-
Konzept vorgestellt. Gleichzeitig 
haben wir alle Haushalte in  
St. Florian befragt, welche The-
men ihnen am Herzen liegen. 
Diese Rückmeldungen sind aktiv 
in unsere Gemeinderatsarbeit 
eingeflossen.

IHRE ANLIEGEN SIND  
UNSER AUFTRAG – 
mit diesem Motto ist mein Team 

„Gemeinsam für St. Florian SPÖ“ 
für Sie im Gemeinderat tätig.
Bedanken möchte ich mich auch 
bei meinem kompetenten Ge-
meinderatsteam, das St. Florian 
schätzt und mit Engagement an 
konstruktiven Lösungen im Sin-
ne der Bevölkerung arbeitet. Mit 
Gespür und sachlicher Kompe-
tenz treffen wir unsere Entschei-
dungen.

GESTALTEN MIT BEDACHT
Im Gemeinderat wurden in den 
letzten Jahren von uns Anträge 
zum Thema Rad- und Freizeit-
weg auf der Florianerbahntrasse 
und für transparente Kommu-
nalpolitik ein Antrag zur 
Livestream Übertragung von 
GR-Sitzungen eingebracht. Eine 
Petition an den Oö. Landtag der 
Gemeinde St. Florian betreffend 
eines besseren Schutzes der 
Anrainer:innen vor unzumutba-
rem Verkehrslärm wurde ebenso 
im Gemeinderat verabschiedet. 
Diese aktive, transparente und 
sachorientierte politische Arbeit 
verdeutlicht unseren demokrati-
schen Einsatz als Fraktion der 
SPÖ St. Florian. Auch wenn die 
Lösung für manche Anliegen 

nicht in den Händen der Ge-
meinde liegt, sehe ich es als mei-
ne Aufgabe, die zur Verfügung 
stehenden Möglichkeiten zu 
nutzen! 

BESCHLÜSSE IM 
GEMEINDERAT
Ich bin froh, dass wir in St. Florian 
sehr konstruktiv im Gemeinderat 
zusammenarbeiten und ein 
Großteil der Beschlüsse einstim-
mig gefasst werden kann. Bei we-
nigen Themen konnte trotz in-
tensiver Bemühungen kein Kom-
promiss gefunden werden.  

LÖSUNGSORIENTIERT
Für mich stehen praktikable Lö-
sungen, die für unsere Florianer 
einen Mehrwert bieten, im Vor-
dergrund. 
Es kann gemeinsam viel bewegt 
werden und ich habe gerne ein 
offenes Ohr für Ihre Anliegen. 

Euer Michael Mollner
Vizebürgermeister

Gerne für Sie erreichbar:
Tel. 0660/47 25 883

michael.mollner93@gmail.com

Petition an den Oö. Landtag für Lärmschutzmaßnahmen



4

Gemeinsam für St. Florian – SPÖ

Aktuell stellt der fehlende Post-
partner in unserer Gemeinde ein 
großes Problem für viele 
Bürger:innen dar. Die überra-
schende Schließung des Unimark-

tes ließ kaum Zeit, eine rasche Al-
ternative zu finden, denn der Be-
trieb des Postpartners ist an viele 
Voraussetzungen geknüpft und 
der Betreiber benötigt dafür auch 
ausreichend Lagerplatz. Die der-
zeitige Lösung mit dem Postpart-
ner in Niederneukirchen kann kei-
ne zufriedenstellende dauerhafte 
Lösung darstellen. Wichtig ist es 
für uns als SPÖ, wieder einen 
Post-Partner im Ort anzusiedeln. 
Dabei sollte jedenfalls auch ange-

dacht werden, dies als Gemeinde 
zu betreiben und neue Ressour-
cen dafür zu schaffen. Das leer-
stehende Gebäude in der Wiener 
Straße 54 könnte dafür genutzt 
werden und es wäre eine zuverläs-
sige Lösung für unsere Bevölke-
rung.  Die Post ist ein wesentlicher 
Bestandteil der Infrastruktur, die 
in jedem Ort vorhanden sein soll-
te. Die Realität zeigt leider, dass 
dies mittlerweile nicht mehr der 
Fall ist. 

Lösungsvorschlag für Postpartner in St. Florian
GEBÄUDE IN DER WIENER STRASSE 54 - MÖGLICHKEITEN NUTZEN

Als Vizebürgermeister ist es mir 
besonders wichtig, mit meinem 
Team an Verbesserungen für alle 
zu arbeiten. 

KRABBELSTUBE
Der Wunsch vieler junger Familien 
nach vermehrter Kinderbetreuung 
wurde ernst genommen. Bei der 
Planung der Krabbelstube konnte 
ich mich auf das Fachwissen unse-
res Fraktionsvorsitzenden Roland 
Ganglbauer-Buchner sowie auf die 
pädagogische Beratung unserer 
Gemeinderätinnen Anna Fritzl 

und Lisa Linzner verlassen.

TAG DER SENIORINNEN 
UND SENIOREN
Respektvoller Umgang mit der älte-
ren Generation ist für mich eine 
Grundbedingung im gesellschaftli-
chen Zusammenleben. Von Seiten 
der Gemeinde freue ich mich sehr, 
dass der Tag der Seniorinnen und 
Senioren so gut angenommen wird.  
Altersgerechtes Wohnen, Essen auf 
Rädern und gesundheitliche Ver-
sorgung zählen zu wichtigen Aufga-
ben der Gemeinde. Als Obmann 
des Sozialausschusses setze ich mich 
insbesondere für die Anliegen der 
älteren Generation ein.

VERLEIHUNG SOZIAL- 
EHRENPREIS
Ein schönes Zeichen ist, dass es 
wieder zur Tradition wird, jährlich 

den Sozialehrenpreis an besonders 
sozial engagierte Persönlichkeiten 
zu überreichen.

AUSWEITUNG DES SOZIAL-
TAXIDIENSTES
Ich bin sehr froh, dass für gesund-
heitlich beeinträchtigte Personen 
durch die zusätzliche Ausweitung 
des Sozialtaxidienstes der Alltag 
erleichtert werden kann.
Kontakte Anbieter:
Taxi Claudia 0664 / 911 42 44
Taxi Brenner 07223 / 83 999

Wichtige Projekte umgesetzt
EIN ST. FLORIAN FÜR ALLE
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"Für das Wohl der Florianer 
Bevölkerung zu sorgen, sehe 
ich als Auftrag der SPÖ. 

Gerne bringen wir Vorschlä-
ge in den zuständigen Gremi-
en ein und schätzen eine gute 
Zusammenarbeit mit allen 
Fraktionen und mit den 
Mitarbeiter:innen des Ge-
meindeamts."

MEINUNG

Roland Ganglbauer-Buchner
SPÖ-Fraktionsobmann

spoe.stflorian@gmail.com

STRASSENBELEUCHTUNG
Der SPÖ St. Florian ist es ein 
wichtiges Anliegen, dass die Stra-
ßenbeleuchtungen in den nicht 
umgestellten Ortsteilen auf den 
neuesten Stand der Technik 
(dimmbar, zeitgesteuert und ab-
schaltbar) gebracht werden.

UMWELTSCHUTZ UND 
ENERGIEEFFIZIENZ
Errichtung von PV-Anlagen auf 
öffentlichen Gebäuden:
Bei zwei Gebäuden mit dem 
höchsten Energiebedarf – Mittel-
schule und Freibad – wurden 
schon zwei PV-Anlagen errichtet. 
Zusätzlich konnte im Gemeinde-
rat eine PV-Anlagen Errichtungs-

linie beschlossen werden.

RAD- & FREIZEITWEG AUF  
DER FLORIANER TRASSE
Die SPÖ St. Florian setzt sich 
seit vielen Jahren für die durch-
gängige Nutzung der Florianer 
Bahntrasse als Rad- und Frei-
zeitweg ein.
Leider wurde durch die absolute 
Mehrheit der ÖVP das letzte Teil-
stück zum Anschluss nach Linz 
nicht auf der Trasse, sondern ent-
lang der Autobahn beschlossen.
Wir werden uns weiterhin be-
harrlich für die durchgängige 
Schotterung des letzten Teilstü-
ckes unter der Autobahnbrücke 
einsetzen. 

Wichtige Projekte in St. Florian

"Um ein lebenswertes  
St. Florian gemeinsam ge-
stalten zu können, sollten die 
Anliegen der Bürger:innen 
ernst genommen werden."

Lisa Linzner
Geminderätin

Als Gemeinderätin setze ich 
mich gerne für die Anliegen in 
den Ausschüssen für Bildung, 
Familie/Kultur und Sport für die 
Bedürfnisse der Bevölkerung 

ein. Als Sozialpädagogin und 
Mutter sind mir im Alltag auch 
außergewöhnliche Herausforde-
rungen bekannt. 

Mir ist es besonders wichtig, ein 
offenes Ohr für die Anliegen der 
Bevölkerung zu haben. In unse-
rem Team bin ich zusätzlich zu 
meiner Funktion als Gemeinde-
rätin auch gerne bei Veranstal-
tungen der SPÖ St. Florian im 
Einsatz. 

Gemeinsam mehr erreichen
OFFENES OHR FÜR FAMILIEN, KINDER UND JUGENDLICHE
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Gerne bin ich als Gemeinderat 
in den Ausschüssen für Umwelt-
schutz und Finanzen tätig.
 
BIENENLEHRPFAD
Die Umsetzung eines Bienen-
lehrpfades durch St. Florian er-
füllte mich sehr mit Freude. Da 
ich selbst schon Vater bin, ist es 
mir besonders wichtig, auch für 
Familien anschaulich das Wun-
der der „Bienenwelt“ zu zeigen. 

Gemeinsam viel bewegen – 
wenn alle gut zusammenarbei-
ten, sind wertvolle Projekte zum 
Schutz der Umwelt möglich.

UMWELTJUWEL
Schön ist, dass von Seiten der 
Gemeinde auch jährlich die Aus-
zeichnung „Umweltjuwel“ verlie-
hen wird. Achtsamer Umgang mit 

der Umwelt und bienenfreundli-
ches Gärtnern sowie die Schätze 
der Natur zu ernten, erlebe ich 
mit meiner Familie zu Hause. 

Dankbar bin ich, dass auch wir 
für unseren vielfältigen Einsatz 
für die Natur die Auszeichnung 
„Umweltjuwel“ im Jahr 2024 
erhalten haben.

Philipp Straßmayr
Gemeinderat

Für Hunde ist es wichtig, einen 
Platz zu schaffen, wo sie sich mit 
Artgenossen treffen und mit 

diesen herumtollen können. Da 
ich mit meinen Hunden und 
meiner Tochter gerne in der Na-
tur bin, habe ich mich seit Be-
ginn meiner politischen Tätigkeit 
für eine Hundefreilauffäche in 
St. Florian eingesetzt. 

Daher freue ich mich sehr, dass 
nun nach längerer Suche eine 
geeignete Fläche bald auch in St. 
Florian zur Verfügung steht.

Hundefreilauffläche für ein 
hundefreundliches Miteinander

ENDLICH ERREICHT:

"Für die Zukunft wünsche ich 
mir, dass wir gemeinsam ei-
nen Ort schaffen, in dem sich 
alle wohlfühlen.
Ein St. Florian für alle!"

Anna Fritzl
Gemeinderätin

Schutz für Lebensräume 
und Biodiversität schaffen

AUF DIE UMWELT ACHTEN
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Verkehrskonzept für  
Samesleiten, Am Seisberg, 
Oberndorf und Tillysburg

SICHERE VERKEHRSPLANUNG UND  
VERKEHRSSTROMANALYSE

Wie bereits berichtet fand nach 
der Übergabe von Unterstüt-
zungserklärungen bei der GR-
Sitzung im Dezember ein Info-
Abend Ende Jänner in der Ge-
meinde für die betroffenen 
Anrainer statt. Erfreulicherweise 
ist die „Straßensperre Güterweg 
Bachmayr“ nach Aussagen des 
Amtes derzeit kein Thema mehr. 

EINKLANG MIT DEN 
BETROFFENEN
Mit dem Verkehrsplanungsbüro 
KMB sind Vorschläge erarbeitet 
worden und als Vorsitzender des 
Verkehrsausschusses habe ich 

bereits die geforderten Konzep-
te in die Tagesordnung des Ver-
kehrsausschusses einfließen las-
sen. Wenn die ersten Firmen un-
gefähr in einem Jahr im 
Betriebsbaugebiet angesiedelt 
sind, wird eine Verkehrsstrom-
analyse veranlasst.

Als geborener Samesleitner wer-
de ich weiter vertrauensvoll die 
Anliegen meiner Nachbarinnen 
und Nachbarn unterstützen und 
hoffentlich zum Erfolg führen. 

Alle Interessenten zum gegen-
ständlichen Verkehrskonzept 

sind zum Informationsaustausch 
bei mir herzlich willkommen.

FREIZEITWEGE
Wir setzen uns für attraktive 
Freizeitwege ein, denn alltags-
taugliche Geh- und Radwege 
verhindern kürzere Autofahrten 
und dienen zur Erholung.
Gerne stehe ich auch für Ihre 
Anfragen zu Verfügung.

PROJEKT ERFOLGREICH UMGESETZT
Nach jahrelangen Diskussionen rund um die Ge-
staltung der Linzer Straße ist ein erfolgreiches 
Projekt geplant und umgesetzt worden.

Eine funktionierende, geregelte Parksituation ent-
lang der Linzer Straße – Zentrum für Betreuung 
und Pflege, Volksschule, Hort und ein gekenn-

zeichneter Radstreifen haben die prekäre Lage 
nachhaltig entschärft. 
Nach der fast einjährigen Gewöhnungsphase ha-
ben wir eine erfreuliche Zustimmung zu dieser 
Straßengestaltung erfahren.

WEITERE VERKEHRSKONZEPTE
Für die Gestaltung des fahrenden und ruhenden 
Verkehrs in der Wiener Straße möchte ich mit 
dem Straßenausschuss ein bereits begonnenes 
Projekt weiterführen.

ÖFFENTLICHER VERKEHR
Als Verkehrsausschussobmann ist es mir auch sehr 
wichtig, dass der öffentliche Verkehr ausgebaut 
wird. Erfreulich ist, dass eine Buslinie zwischen St. 
Florian und dem Astner Bahnhof umgesetzt wer-
den konnte.

Straßengestaltung und Parksituation Linzer Straße

Alfred Ramler
Verkehrsausschussobmann 

Tel. 0670 / 55 17 880
ramler.alfred@gmail.com
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Die vergangenen Jahre in Bildern
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Die vergangenen Jahre in Bildern
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Wenn es um die Begriffe Kunst 
und Kultur geht, so ist uns Floria-
nerinnen und Florianern ohne Fra-
ge bewusst, dass wir in einer Ge-
meinde mit einem großen Privileg 
daheim sind. Seit Jahrhunderten ist 
unser Stift ein kulturelles Zentrum, 
das nicht nur eine Vielfalt von his-
torischen Schätzen bewahrt und 
pflegt, sondern auch immer wieder 
starke aktuelle Impulse setzt. 
Das tun aber auch viele Menschen 
in unserer Gemeinde, die sich in 
Vereinen oder als Einzelpersonen 
aktiv am Kulturleben beteiligen. 
Dafür brauchen wir nicht unbe-
dingt einen Begriff wie „Leitkul-
tur“, bei dem die Gefahr besteht, 
dass er uns zu sehr auf traditionelles 
Brauchtum einschränken könnte. 
Dass das in unserem Ort nicht der 
Fall ist, haben uns die letzten Jahre 
wieder gezeigt. Da hat es die Vor-

bereitung auf das große Anton 
Bruckner Jubiläumsjahr und dann 
die vielen Veranstaltungen dazu 
gegeben, an denen viele Gemein-
debürgerinnen und -bürger betei-
ligt waren. Die alljährlichen Bruck-
nertage präsentieren internationa-
le Tonkünstler. In einer der letzten 
Ausgaben unserer Zeitung war dar-
über zu lesen. Unser Musikverein 
präsentiert sich immer wieder nicht 
nur bei Festlichkeiten, sondern 
auch mit Konzerten auf höchstem 
Niveau. Zur Pflege der großen hei-
mischen Musiktradition kommt die 
Beschäftigung mit Werken aus vie-
len Musikkulturen und musikali-
schen Zeitströmungen. 

WETTBEWERBE UND 
VERANSTALTUNGEN 
Der zweijährlich stattfindende Li-
teraturwettbewerb „Floriana“ 
bringt immer Autorinnen und Au-
toren aus dem deutschen Sprach-
raum und darüber hinaus in unse-
ren Ort. Neue, kritische Denkan-
stöße gibt es da genug. Die liefert 
uns auch der Verein Altes Kino auf 
seinen beiden Schienen Jazz und 
Kabarett.

Freilich beschränkt sich der Begriff 
Kultur nicht nur auf die Kunst son-
dern betrifft alle Lebensäußerun-
gen der Bevölkerung eines Ortes. 
Dazu gehören also beispielsweise 
auch die Errichtung eines Bienen-
Lehrpfades, außerschulische An-
gebote für Kinder im Rahmen des 
Ferienpasses oder die Gestaltung 
und Pflege von Gebäuden und 
Gärten. Die mannigfaltigen Beiträ-
ge unserer vielen Vereine können 
da gar nicht aufgezählt werden. An 
dieser Stelle ein großes Danke-
schön an alle!

Ein ganz besonderer Bereich ist die 
Erinnerungskultur, die gerade in 
unserer Gegend nicht zu kurz kom-
men darf. Dazu gibt gerade dieses 
Jahr wieder Gelegenheit. Am 10. 
April soll eine Gedenkveranstal-
tung an die schrecklichen Ereignis-
se des „Todesmarsches“ vor achtzig 
Jahren erinnern. 

Die Fraktion der SPÖ St. Florian 
im Gemeinderat hat sich immer für 
die Förderung wertvoller Kultur-
projekte eingesetzt und wird das 
auch weiterhin tun. 

AUSBAU DER GEHWEGE 
RUND UMS 
PFLEGEZENTRUM
Ein besonders Anliegen beim The-
ma Verkehrssicherheit sind uns 
vor allem auch die Gehwege in St. 
Florian. Erfreulich ist, dass der 
Gehweg rund ums Pflegezentrum 
umgesetzt werden konnte.

VERKEHRSSICHERHEIT
Auch bei der Thann Straße/
Bachgasse wurde eine verkehrs-
sichere Lösung verwirklicht und 
die Schulkinder und Fußgänger 
sind seit der Umsetzung an die-
ser Stelle sicher unterwegs. 
Ihr Verkehrsausschussobmann 
Alfred Ramler

Sichere Wege

St. Florian ist geprägt von 
kulturellen Höhepunkten

KULTUR UND KUNST:

Josef Auer
Ersatz-Gemeinderat
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Extreme Wetterereignisse neh-
men zu, doch Investitionen in 
Hochwasser- und Hangwasser-
schutz bleiben unzureichend. Statt 
präventiv zu handeln, wird erst nach 
Katastrophen reagiert – hoffent-
lich nicht zu spät für Betroffene.
Nach den Starkwasserereignissen 
des Jahres 2021 wurde in unserer 
Gemeinde ein Budget von  
0,5 Mio. € für Schutzmaßnahmen 
vorgesehen. Im nachfolgenden 
Jahr wurde eine externe Studie be-
auftragt, und dabei wurden mehr 
als 10 kritische Bereiche herausge-
arbeitet. Gemeinsam haben alle 
Fraktionen 3 davon mit hoher Pri-
orität eingestuft.
Seitdem sind die geplanten Mittel 
jedoch immer in andere Projekte 
geflossen. Für 2025 sind inzwi-
schen nur mehr 10.000€ vorge-
sehen. Es wird leider offensichtlich 
nur auf kurzfristige Maßnahmen 
gesetzt, in der Hoffnung es werden 
gar keine notwendig.

TEURE AUFRÄUMARBEI-
TEN KÖNNEN VERHIN-
DERT WERDEN

Dabei bin ich der Überzeugung, 
dass vorbeugende Maßnahmen 
günstiger als teure Aufräumarbei-
ten nach Überschwemmungen 
wären. Hochwasser-/Hangwasser-
schutz darf nicht länger vernach-
lässigt werden – es braucht endlich 
konsequente Investitionen, bevor 
das nächste extreme Wetterereig-
nis unvorbereitet unsere Gemein-
de trifft.
Die Studie liegt für alle Bürger:innen 
von St. Florian einsehbar auf dem 
Gemeindeamt. Auch wenn derzeit 
Großprojekte wie die KBBE und 
der neu geplante Bauhof alle Auf-
merksamkeit auf sich ziehen, setze 
ich mich weiter dafür ein, beim 
Hangwasserschutz von der Pla-
nung endlich in die Umsetzung zu 
kommen.
Ihr GR Ewald Koller

Hochwasserschutz darf nicht 
vernachlässigt werden 

HANGWASSERSCHUTZ - DAS PRINZIP HOFFNUNG:

Gerüstet sein für Starkregen

Die Arbeit im Gemeinderat 
und in den Ausschüssen für 
Finanzen und Verkehr ist eine 
lehrreiche Erfahrung. Ich 
musste lernen, dass die Müh-
len der Verwaltung langsam 
mahlen – aber sie mahlen. 
Entscheidungsprozesse sind 
oft komplex, Abstimmungen 
erfordern Geduld und Be-
harrlichkeit.
Trotz dieser Herausforderun-
gen blicke ich positiv zurück 
und konnte einige Themen 
voranbringen, u.a. Verkehrs-
verbesserungen in Rohrbach 
und beim Symphoniewander-
weg.
Der konstruktive Austausch 
mit Bewohnern, Kollegen und 
Gemeindepersonal hat mich 
bestärkt, wie wichtig sachli-
che Diskussionen und lang-
fristige Perspektiven sind.
Ich freue mich auf Ihre Wün-
sche und Anregungen, um 
weiter an Lösungen für unsere 
Gemeinde arbeiten zu dürfen.

Rück- und Ausblick 
als neuer Mandatar

MEINUNG

Ewald Koller
Gemeinderat

Tel. 0676 64 28 660
ekoller63@gmail.com
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WIR FREUEN UNS, 
FÜR SIE DA ZU SEIN!

Haben Sie Anliegen oder Anre-
gungen, wie wir unser St. Florian 
noch lebenswerter gestalten 
können? Ich freue mich auf Ihre 
Kontaktaufnahme per E-Mail 
michael.mollner93@gmail.com 
oder auch telefonisch unter 
0660 / 47 25 883.

IHRE ANLIEGEN SIND 
UNS WICHTIG! 

Wir setzen uns für Sie ein. 

Ihr Vizebürgermeister
Michael Mollner

Bürgernah. Fair. Verlässlich.
Ihre Anliegen sind unser Auftrag!

EIN ST. FLORIAN FÜR ALLE

MEDIENINHABER u. HERAUSGEBER:
SPÖ St. Florian
Vorsitzender Michael Mollner, 
Hohenbrunner Str. 17, 4490 St. Florian

DRUCK:  Global Print, klimaneutral gedruckt
FOTOS:  Foto PLOHE, Alfred Ramler, 
 SPÖ St. Florian, Ewald Koller,  
 Pensionisten St. Florian, DORIS, 
 MecGreenie, Union St. Florian, 
 FG.Media, Thomas Achleitner, 
 Marktgemeinde St. Florian, 
 RF Fotografie
Redaktion: Mag. Josef Auer, Roland Gangl- 
 bauer-Buchner, Alfred Ramler,  
 Astrid Mollner, Ewald Koller

IMPRESSUM 

www.michael-mollner.at12

Gemeinsam für St. Florian – SPÖ


